

■ **Hans Keusch-Stiftung**, in Bauma, CH-020.7.902.202-5, Bezweckt in der Hauptsache bedürftigen Schweizerbürgern und -bürgerinnen, die in den Gemeinden Bauma und Sternenberg wohnen, Unterstützungen zukommen zu lassen, Stiftung (SHAB Nr. 122 vom 27. 06. 2002, S. 23, Publ. 530454). Domizil neu: c/o Zürcher Kantonalbank, Bahnhofstrasse 8, 8494 Bauma. Ausgeschiedene Personen und erloschene Unterschriften: Diethelm, Stefan, von Zollikon, in Schwerzenbach, Präsident, mit Kollektivunterschrift zu zweien. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Spörndli, Pascal, von Löhningen, in Wangen-Brüttisellen, Präsident, mit Kollektivunterschrift zu zweien.
Tagebuch Nr. 5043 vom 17.02.2005
(02715022 / CH-020.7.902.202-5)